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Интервью с преподавателем РХТУ им. Менделеева Безменовым Артёмом
Игоревичем. 

  

      

22-23 апреля 2023 года в медиацентре «Зарядья» прошел Московский международный
фестиваль комиксов "КомМиссия – 2023". Первый в России и один из самых крупных в
Европе смотров, посвященных рисованным историям, существует с 2002 года. Фестиваль
объединяет комиксистов разных поколений, поддерживает начинающих художников.

  

В заключительный день фестиваля, который назывался «Москва-Бетельгейзе-2083»,
выступили известные художники-визионеры. 

  

Среди спикеров был наш преподаватель Безменов Артём Игоревич, который уже
более 20 лет в Менделеевском университете ведёт такие предметы как «Графика»,
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«Живопись», «История дизайна» и «Промышленный дизайн».

  

  

Мы захотели поговорить с Артёмом Игоревичем о фестивале и не только...

  

  

Вопрос: Что можете рассказать про фестиваль и свое выступление на нём?

  

Безменов А.И.: Фестиваль «КомМиссия» – один из самых крупных в России. Я участвую
в нём с 2018 года. Могу отметить, что за это время он стал существенно серьёзней. Да и
место проведения в этом году «Зарядье» по сравнению с библиотекой для молодежи
впечатляет.
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В отечественной культуре место комикса оказалось позади карикатуры, комикс
считается чем-то достойным только недоразвитых подростков. Фестиваль «КомMиссия»
придуман комиксистами c целью изменить эту ситуацию. Аналогичное отношение в своё
время было и к кино, и к театру, и к светской литературе. Надеюсь, отечественный
комикс даст своих Толстых и Чаплинов.

  

Я решил выступить на фестивале с презентацией о работе над графическим романом
«Жизнь боксера». В 2021 году за этот графический роман я получил Гран-при
Международного фестиваля рисованных историй «КомМиссия». 

  

К моей радости на выступление в "Зарядье" пришли две наши студентки РХТУ и мой
соавтор Дарья Зелик, выпускница школы № 1955, где я работаю учителем. Вообще
графический роман «Жизнь боксера» задумывался как совместная работа с детьми.
Над романом со мной работали 15 школьников, в первой части есть несколько их работ.
Я хотел заинтересовать школьников историей нашей страны, историей их семей.
Надеюсь, что это получилось.
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  Вопрос: Посоветуете ли студентам направления ТХОМ посетить выставку комиксов,которая продлится до конца августа? На что стоит обратить внимание?  Безменов А.И.: Наши студенты знают и любят комиксы. Конечно, стоит сходить на этувыставку. Рекомендую посмотреть на работы Аскольда Акишина и Романа Сурженко.Отличное реалистическое рисование!    Вопрос: Артем Игоревич, Вы – известный иллюстратор книг. Создаете не толькокомиксы. Среди ваших работ замечательные рисунки к книгам Федора Конюхова пропутешествия, Вадима Худякова про экспедиции Беринга и Чирикова. С вашимииллюстрациями изданы несколько книг про героев 1812 года. Вы выступаете какхудожник книг для детей, в том числе книг про православие, волшебный мир Толкиена идаже учебника по географии. Как Вы стали иллюстратором?  Безменов А.И.: «Меня засосала опасная трясина» с ранней юности. 90-е годы даливозможность работать в книге. Так вот и занимаюсь до сих пор любимым делом.Надеюсь, что сейчас рисую лучше, чем в 20 лет.      Вопрос: В РХТУ на направлении 29.03.04 «Технология художественной обработкиматериалов» Вы являетесь преподавателем курсов, связанных с живописью, графикой идизайном. Какие знания и навыки приобретают студенты, изучая такие дисциплины?  Безменов А.И.: «Графика» и «Живопись» дают возможность графически общаться сзаказчиком, «Промышленный дизайн» даёт алгоритм решения проектной задачи,«История дизайна» расширяет кругозор, помогает не «изобретать велосипед». Всё этоделает дизайнера свободным.    Вопрос: Спасибо за интервью! И в заключение, что Вы посоветуете студентамнаправления ТХОМ, который хотят стать отличными профессионалами?  Безменов А.И.:  Прежде всего слушать людей, затем рассчитывать силы и третье – незабронзоветь в своих достижениях, постоянно развиваться.  
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